

Heraldo de Castellón

DIARIO ANTIFASCISTA

Año XLVIII
Núm. 14.616

Franqueo
concertado

Lunes 5 de Julio de 1937
Redacción, Administración y talleres: D. Ibarruri, 11

Precio
15 céntimos

Tel. 1533
Apartado 12

Defensa de la cultura

El II Congreso Internacional de escritores

Valencia, 4. — A las doce de la mañana en el salón de sesiones del Ayuntamiento de Valencia inició sus trabajos el II Congreso Internacional de Escritores para la defensa de la cultura.

Ocupan la presidencia el jefe del Gobierno Dr. Negrín y los ministros de Instrucción Jesús Hernández, de Estado, Giral, de Gobernación, Zugazagoitia y de Obras Públicas, Giner de los Ríos.

Corpus Varga propone que la presidencia esté integrada por los señores Malraux y Benda (Francia); Ludwid Renn (Alemania); M. Koltzov y Alexis Tolstoi (U. R. S. S.); Anderson Nexo (Dinamarca); Auden (Inglaterra); Malcon Cowle (Estados Unidos); Pello Meruda (Chile), y Antonio Machado y José Bergamín (España).

A continuación el Dr. Negrín abre la sesión con las siguientes palabras:

Señoras, señores, camaradas, mis queridos amigos: Os doy la bienvenida en nombre de España. En este momento difícil porque atravesamos, el más trágico de nuestra historia, hemos venido a celebrar el Congreso en nuestro país. Durante los días que permanecáis aquí os encontrareis con las pruebas excepcionales de la tragedia porque atraviesa España. Yo no quiero prevenir, no quiero llevar prejuicio alguno a vuestro ánimo; prefiero que examinéis vosotros mismos las cosas que vais a ver. Sin embargo, siempre puede ser útil para vosotros que traiga el tema a vuestra consideración y os exponga algunos de los hechos que han tenido su desarrollo en España. El Gobierno de España se encontró de pronto ante una revuelta militar. Lo que era una rebelión militar se transformó en una lucha con la independencia nacional. En el fondo de todo esto, lo que hay en realidad es una lucha de un orden más alto, de un carácter universal; una lucha por la libertad y por la independencia de la humanidad. Es una lucha de tendencias distintas en las que se enfrentan las unas con las otras.

Estoy bien seguro de que todos los que estáis aquí y otros que no han podido asistir estáis íntimamente identificados con la causa que España defiende. En los frentes tendreis ocasión de comprobar el elevado espíritu que anima a nuestros soldados. Ellos saben que defienden una noble causa, la causa de España; pero también saben que luchan por la causa de la humanidad.

Quiero terminar, queridos amigos, deseándoos en vuestros trabajos toda clase de éxito y espero que las cosas, vistas y vividas por vosotros en España os pongan de manifiesto el sentimiento que guía a nuestros luchadores de defender a la paz que su causa, la propia vuestra, la de vuestros países.

Reitero mis deseos de que obtengáis el fin que todos anhelamos, la bienvenida, que os transmito en nombre de su S. E. el Presidente de la República y del Gobierno español.

En contestación al Presidente del Consejo, el escritor danés Anderson Nexo, pronunció un discurso en alemán.

El Dr. Negrín propuso que fuese elegido presidente del Congreso el delegado dinamarqués Anderson Nexo.

LA LABOR DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA

UN DISCURSO DE VICENTE URIBE

"Debe dejarse libremente al campesino organizarse en la forma más simple, para que después vayan desarrollándose los medios de colectivización"

Valencia, 4. — En el Teatro Olimpia se celebró esta mañana un acto que fué retransmitido a otros teatros de la ciudad, y en el que el camarada Vicente Uribe, pronunció una interesante conferencia sobre el tema "La política Agraria del partido Comunista". En el salón figuraban numerosas pancartas y banderas de organizaciones campesinas. En el escenario figuraba un transparente con las banderas nacional y Roja, en las que se leía una alusión al primer campesino de España. Figuraban también algunas consignas alegóricas a las Brigadas de choque.

Mateo, de la Federación provincial campesina, abrió el acto, destacando la personalidad del orador, y leyó varias adhesiones de diversas organizaciones políticas y campesinas de la España leal. Estas adhesiones —dijo Mateo— tienen un doble valor, porque demuestran que el Partido Comunista ha respondido a la causa del campo y que los campesinos están con el Partido Comunista y con el camarada Uribe.

Al levantarse a hablar el Ministro de Agricultura es acogida su presencia con una gran ovación, mientras la banda de música interpreta "La Joven Guardia".

Comienza diciendo que va a exponer la labor realizada en el campo por el Partido Comunista y por él, como Ministro de Agricultura. Añade que va a decir cual es la política agraria de nuestro país y cual es su resultado en estos meses de guerra. Han hablado algunos compañeros de otra organización que estuvieron con nosotros en el Gobierno, para explicar a sus adeptos cual fué su gestión y manifestaron que tenían que confesar que habían fracasado. Pero yo, como ministro de Agricultura que sigo en el Ministerio, además de la política general del Gobierno, la línea de nuestro partido, os tengo que declarar

Seguidamente se retiran los miembros del Gobierno. El señor Nexo concede la palabra a Alvarez del Vayo, cuyo discurso es traducido al francés.

Al entrar en la sala el embajador de Méjico, señor De Negri, suena una gran ovación. Interviene el Presidente de la Delegación Soviética, Miguel Koltzov. Al terminar el parlamento de este escritor ruso el público, puesto en pie y con el puño en alto, entonó La Internacional.

A continuación hizo uso de la palabra el delegado francés, Julián Benda. Por último, el señor Corpus Varga leyó diversas adhesiones al Congreso, entre ellas la de la Alianza de intelectuales para la Defensa de la Cultura de Valencia; del Comité de Ayuda a las víctimas del fascismo portugués; del profesor Valenes, de París; de Alejandro Seresendejev, escritor rumano incorporado a las brigadas internacionales y del Comité Nacional de Mujeres antifascistas.

A las dos de la tarde terminó la reunión inaugural de este Congreso. — Febus.

delante de toda España que el Ministro de Agricultura y el Partido Comunista no han fracasado ni fracasarán jamás, y las pruebas de esta afirmación las voy a exponer en este acto.

Hay que tener presente la naturaleza de la lucha que se desarrolla en España y los métodos que nos permitan hacer una obra satisfactoria.

Estudia la gestión de la sublevación y la intervención en ésta de los latifundistas, terratenientes, y caciques, y de la actitud de los campesinos que comenzaron a expropiar la tierra de los hacendados. Dice que cuando llegó al Ministerio de Agricultura, en el campo no había organización y que la primera medida que tomó fué la de incautar la producción campesina por que estimaba que de este trabajo dependía el porvenir de España.

Hoy —dice— nos interesa por encima de todo que se trabaje la tierra y que la tierra produzca por que el fruto de este trabajo irá a parar a manos de la gran familia española. (Ovación).

En el Gobierno está hoy muy dignamente representado el proletariado por el Partido Comunista y por el Partido Socialista y no habrá ni Dios ni Roque que nos heche del Poder. (Prolongada ovación).

La garantía de que la revolución —sigue diciendo— no se desvirtuará es que el pueblo es quien gobierna; el pueblo es el Poder y no tolerará manejos contrarrevolucionarios. La tierra es de quien la trabaja y el Estado solamente tiene el derecho de intervención.

Habla a continuación de su Decreto del 7 de septiembre, que es la base de una estructura ordenada de la producción en el campo

EDITORIAL

El Congreso de los Intelectuales antifascistas

Ayer quedaron abiertas en Valencia las tareas del II Congreso Internacional de Escritores Antifascistas. Conocida la calidad y cantidad de intelectuales que con tal motivo son actualmente huéspedes de la España leal, hay motivo más que suficiente para destacar la importancia y trascendencia de este acontecimiento. Los informes y las deliberaciones de la primera sesión dan idea bien acabada de la honda huella que la invasión fascista en España ha producido en todo el mundo. Nuestro dolor no será estéril. La semilla de crímenes y salvajadas arrojada por el fascismo en los surcos abiertos con la metalla de sus aviones, barcos y cañones en el suelo hispano ha producido copiosos frutos en la conciencia universal. De ello será magnífico exponente este Congreso.

Ya dice mucho el hecho de que la intelectualidad mundial haya elegido a la España leal para celebrar sus deliberaciones. Su solidaridad con nuestra tragedia no puede ser más íntima. En este rasgo hay mucho más que una comunidad de ideales y principios. Celebrar un acto de este relieve bajo la amenaza de ser ametrallados por el monstruo fascista, que tan especial deleite siente por todo cuanto signifique aniquilar la inteligencia y el libre pensamiento, es prueba fehaciente de que la intelectualidad mundial ha hecho suyo nuestro dolor y se complace en tomar parte material en nuestro infortunio.

No deja de tener también importancia la repercusión mundial que todo este dolor adquirirá a través de la obra que después realizarán en sus respectivos países estos caracterizados representantes de la intelectualidad universal. La calidad es siempre más importante que la cantidad. Las reacciones que en estos espíritus e inteligencias excepcionales habrán de motivar las observaciones directas del escenario de esta apocalíptica contienda terminarán de completar la labor de general repulsa fascista que tan acusadamente se inició con el simple relato de los bárbaros bombardeos de Madrid, Guernica y Almería.

Pero aún queda un tercer aspecto, no menos interesante que los ya enunciados. La celebración de este Congreso en la España leal es la negación rotunda de la desvergonzada literatura que tan copiosamente vienen fabricando los facciosos desde el momento en que se inició el movimiento. Pese a su ciega maldad, los facciosos no dejaron de comprender que sus despiadados métodos de hacer la guerra habían de grangearles una adversión general. Por comprenderlo, cuidaron con refinamiento la propagación de las calumnias que pudiesen evitar este peligro. Con frases altisonantes y mediante intelectuales corrompidos por una ambición desmedida, forjaron una leyenda a base de titularse los brazos ejecutores de un movimiento salvador de España. ¡Vano empeño! Su Maldad fué superior a la redomada hipocresía de que quisieron valerse. Poco duró el engaño. La mancha de sus crímenes creció tan rápidamente que pronto rebasó las fronteras españolas. Quienes fusilan masas después de someterlas a los más despiadados martirios y cada día aumenta, en proporción aterradora, los montones de escombros, no podían ser nunca los salvadores de España.

Esto es lo que a la conciencia universal grita con muda elocuencia la presencia en la España leal de estos representantes de lo más selecto de la intelectualidad universal. Pueden seguir llamándose salvadores. Mientras no consigan convencer de ello a la intelectualidad, habrán perdido el tiempo. ¿A que no celebrarán un acto similar en la zona rebelde? Afortunadamente, son pocos los intelectuales que ponen a sueldo su conciencia.

Actividades juveniles

Un saludo del heroico general Miaja

Madrid, 4. — El general Miaja ha transmitido el siguiente saludo a las delegaciones de las Internacionales juveniles Socialista y Comunista:

"Representantes de las Internacionales juveniles Comunista y Socialista han llegado a Madrid. Al darles la bienvenida en nombre del heroico pueblo de Madrid, quiero exponerle también un deseo unánime del mismo. Los combatientes del Centro, abnegados soldados que bajo mi dirección luchan contra el fascismo, quieren la intensificación de la ayuda a España, la unidad de la clase trabajadora y de todas las fuerzas antifascistas, para oponerla como un dique insalvable a los criminales propósitos del fascismo internacional. Ellos saben muy bien lo que significa esta unidad, pues son los primeros que han comenzado a practicarla. Ellos dan diariamente su sangre por nuestra causa, que—no lo olvidéis—es la vuestra. Saben que hoy es España donde el fascismo pretende llevar a cabo sus ansias imperialistas; pero no lo olvidan, y vosotros así debéis comprenderlo, que es un jalón en su deseo de dominar las democracias de Europa. Pensadlo bien. Únicamente la unión de los hombres demócratas puede impedirlo. Hoy es España quien sufre la invasión de estos bárbaros. Mañana, si antes no se arrojan el lastre de los recelos y las debiliidades, consiguiendo con la unión de la juventud el motor que internacionalmente impulse la ayuda a la República Española; lo serían vuestros países. Tomad el ejemplo de las juventudes socialistas y comunistas de España y uníos. La unión es la clave de nuestro triunfo. — José Miaja."

y afirma que la revolución la decide los que tienen en sus manos los medios de producción.

El resultado de nuestra política es que hemos creado la paz y la tranquilidad en el campo, entregando a los campesinos cuatro millones de hectáreas de tierra de facciosos. Dice que gracias a esta política se ha sembrado y se ha obtenido una cosecha superior a la de años anteriores, a pesar de que estamos viviendo una guerra. Este año se han sembrado 50.000 hectáreas más que el año pasado, de trigo, y 45.000 hectáreas más de cebada. Y esto demuestra el porvenir glorioso que le espera al pueblo español. En cuanto a la cosecha actual, y según datos de los servicios Agronómicos del Ministerio de Agricultura, se cosecharán 1.580.000 quintales métricos de trigo y 1.110.000 quintales métricos de cebada.

Dice que los créditos concedidos por la Reforma Agraria alcanzan 85 millones de pesetas y la mayoría de estos han ido a parar a las colectividades y que estos créditos con los concedidos por el Crédito Agrícola alcanzan 110 millones de pesetas los entregados a los campesinos. Hemos entregado también 7.687 toneladas de semilla, de las cuales el 75 por ciento han sido concedidas a crédito a los campesinos.

Habla del trabajo colectivo en el campo que considera necesario, siempre que se haga a base de un acto voluntario. Pero no le pa-

(Pasa a la tercera plana.)

Información general

Acuerdos del Frente Popular madrileño

Madrid, 4.—Con asistencia de la casi totalidad de las representaciones del mismo, celebró una reunión el Frente Popular de Madrid, tratando asuntos de trámite y tomando los siguientes acuerdos:

Intensificar la labor en las Escuelas de Preparación militar que tienen montadas en los distintos distritos de Madrid, interesando de las distintas organizaciones la mayor actividad y atención para este asunto, al objeto de llegar a conseguir que ni un solo antifascista de Madrid, comprendido en la edad de movilización, desconozca el manejo de las armas y los principios de la instrucción militar. A la vista de un telegrama, respuesta al enviado por el Frente Popular al Ministro de Justicia, en el que aquel ratifica la exclusión de la FAI de los Tribunales populares, respetuoso con el criterio del Gobierno se acordó hacer los nombramientos de dichos jurados de acuerdo con la nueva disposición vigente, y que cada organización se dirija telegráficamente a su comité nacional solicitando que dicha exclusión sea estudiada de nuevo por el Consejo de Ministros.

Acto en honor de unos delegados

Madrid, 4.—A las once de la mañana del domingo se ha celebrado en el Teatro de la Comedia un acto organizado por la Asociación de Amigos de la Unión Soviética en honor de la delegación española que regresó hace poco de la URSS. Entre otros muchos intervinieron Francisco Gayoso que explicó la vida del campesino ruso y Ossorio y Tafalla presidente de la Asociación organizadora del acto quien explicó la significación del mismo y excusó la asistencia de José Alcalá Castillo que se halla en París en una Asamblea internacional de estudiantes. Se leyeron unos telegramas enviados a Stalin, Gobierno ruso y Embajador de la URSS, en España. Al final se interpretaron varios himnos.

En Junio se practicaron 1.227 detenciones

Valencia (4 t.). — El Director General de Seguridad ha recibido hoy a los periodistas las ha comunicado que durante el pasado mes de Junio se practicaron 1.227 detenciones, por diversas causas.

Un filón aurífero en la zona leal

Valencia (4 t.). — La "Gaceta de la República" publica una Orden de Hacienda sobre la explotación del Coto-Minero del Cercle, de acuerdo con el delegado minero de Aragón, reconociendo la existencia de un filón de piritas de hierro. Contiene además oro de una riqueza insospechable.

Detención de unos pajaros de cuenta

Barcelona (4 t.). — La policía detuvo en la frontera francesa a unos individuos valencianos llamados Aurelio Moyá, José Santarcu y Manuela Mercedes. Alegaron que iban en busca de trabajo. No obstante al ser registrados les fueron ocupadas 126.400 pesetas en billetes del Banco de España.

El "Canarias" sigue merodeando

Barcelona (4 t.). — El Consejero de Gobernación manifestó que esta mañana a las nueve salió un barco mercante protegido por un guardacosta.

A cinco millas de la costa vieron un barco faccioso, que se

supone fuese el crucero "Canarias".

El alcalde madrileño visita las delegaciones de Abastos

Madrid (4 t.). — El alcalde de Madrid ha salido de esta capital para recorrer las poblaciones de Murcia, Alicante, Játiva, Valencia y Barcelona, donde se propone visitar las delegaciones de Abastos que en dichos puntos tiene establecidas el Ayuntamiento madrileño.

El odio a los dictadores

Oliveira Salazar es objeto de otro atentado

Lisboa (4 t.). — Ayer domingo, por la mañana, fué objeto de un atentado el Jefe del Gobierno portugués, Oliveira Salazar.

El hecho se registró en una avenida cerca de la plaza de Toros, en el momento en que Salazar se dirigía en automóvil al domicilio de un amigo suyo, para oír misa.

Una bomba de gran potencia, provista de un mecanismo eléctrico, fué colocada en una alcantarilla existente en dicha avenida, a un metro de profundidad.

La explosión fué tremenda, levantando grandes trozos de la acera, que fueron lanzados contra las casas.

Oliveira Salazar resultó ileso.

EL LOCO DE CREMONA

Farinacci desafía a Francia e Inglaterra

La propaganda fascista italiana, como la propaganda nazi, se basa en la invención. Inventa una fuerza, inventa la debilidad del enemigo, inventa agresiones a las que es ineludible responder.

Falsedad sobre falsedad, Italia y Alemania llevan adelante su ficción política.

Italia—sometida a la representación de la tragedia grotesca del "Imperio"—dispone de un histrión de carátula seria, que habla al mundo con aires de Júpiter, y de otro histrión de carátula cómica, Farinacci.

"L'Ouvre", de París, contesta a la última bufonada de este divertido personaje, en los siguientes términos:

"Farinacci, antiguo secretario general del partido fascista, miembro del 'Gran Consejo', dirige en Cremona un periódico, el 'Régimen fascista', en el que acaba de lanzar un desafío a Francia e Inglaterra, simbolizadas según él por dos seres 'viscosos', que se llaman Eden y Blum.

El tono del escrito sobrepasa de tal manera toda medida que los medios "autorizados" de Roma se han apresurado a decir "que el artículo del Sr. Roberto Farinacci no compromete más responsabilidad que la de su autor", y que la prensa italiana, como todo el mundo sabe, goza de una libertad perfecta. (Si no ha hablado de Guadalajara, por ejemplo, es simplemente por que este asunto carecía de interés).

Dicho esto, no dramaticemos. La tesis "personal" del señor Farinacci, consiste en afirmar que es preciso provocar un incidente en las costas españolas con objeto de terminar con los "rojos" de Valencia, y lanzar al mismo tiempo un desafío a Londres y a París, "que no dejarán de encubrir con la piel de león su naturaleza de corderos".

El señor Farinacci no ha comprendido, por el contrario, que

De Cataluña

Unas octavillas apócrifas

Barcelona, 4. — "Solidaridad Obrera" hace constar en un entrefilet que unas octavillas de oposición al Gobierno que ayer fueron profusamente repartidas bajo la firma de los comités de la C. N. T., F. A. I. y Juventudes Libertarias, no han sido escritas ni avaladas por ningún comité responsable de la C. N. T. y de sus organizaciones específicas F. A. I. y Juventudes Libertarias.

Muerte de un comediógrafo ilustre

Barcelona, 4.—Ha fallecido Salvador Vilaregut, abogado y procurador de los tribunales, uno de los hombres que más han contribuido a dar a conocer las obras más excelsas del teatro moderno extranjero, traduciéndolas o adaptándolas al castellano o al catalán.

Asamblea del Centro Autonomista de Dependientes

Barcelona, 4.—En estos momentos, una y media de la tarde, se está celebrando en el Centro autonomista de dependientes de la industria y del comercio asamblea general ordinaria. La presentación de los nuevos estatutos por que debe regirse la entidad, es el tema apasionado, ya que los directivos de filiación catalanista se oponen a la aprobación de aquellos y a la desnaturalización del Centro.

A las diez de la mañana comenzó la asamblea. Asisten gran número de socios.

Después de la lectura y aprobación del acta de la asamblea anterior, el presidente del Centro, di-

Barco francés apresado por los rebeldes

El "Almirante Cervera" persigue a un barco francés

Santander (4 t.).—Un barco mercante de matrícula francesa fué perseguido por el "Almirante Cervera". Dos destroyers de la misma nacionalidad lo habían protegido hasta 12 millas de la costa. Al poco rato aparecieron varios aparatos de aviación leales que hicieron huir al buque rebelde, así como al "bou" GALERNA, lanzando sus bombas sin alcanzarle, aun que evitaron que el vapor mercante fuera apresado por el barco pirata.

El barco francés es llevado al puerto de Bilbao

Paris.—En el Ministerio de Negocios Extranjeros han facilitado un comunicado dando cuenta de que el barco "Tregastel", perteneciente a la Compañía Francesa de Navegación fué detenido por el navío de guerra faccioso "Almirante Cervera" delante de Santander.

Se ha visto como el barco mercante francés fué obligado a navegar en dirección a Bilbao, acompañado por el barco de guerra faccioso.

Este incidente fué comunicado al representante francés en Santander, para que en unión de las

autoridades consulares de Bilbao realice las gestiones pertinentes.

El aviso "Vauquois" recibió orden, a las tres de la tarde, de ayer, de zarpar de San Juan de Luz con rumbo a Santander.

El barco de guerra francés regresó a las tres de la madrugada al punto de partida, viniendo solo.

Se ha confirmado que el "Tregastel" fué llevado a Bilbao por un barco faccioso.

El barco francés iba a recoger evacuados a Santander

Paris (4 t.). — La encuesta llevada a cabo por las autoridades francesas ha permitido comprobar que el navío francés TREGASTEL, detenido ayer en aguas jurisdiccionales españolas por el crucero pirata "Almirante Cervera", iba en lastre y marchaba al puerto de Santander para recoger evacuados.

A bordo de dicho buque iba como observador oficial un funcionario del control, que había embarcado en dicho vapor el día 3 del corriente en el puerto de VERDON.

En estas condiciones se cree que el incidente quedará resuelto en breve, mediante la devolución a las autoridades francesas del vapor TREGASEL.

putado comunista Pedro Aznar, ha hecho un detallado informe de la actuación de aquel desde marzo de 1936, hasta la fecha; y a juzgar por las muestras de asentimiento, parece que serán aprobados los estatutos.

La sesión continuará esta tarde y parte de la noche.

PUBLICACIONES

"Cuadernos del Teatro Universitario"

Con este título hemos recibido el primer número de la revista editada por la U. F. E. H. de Valencia.

Su lectura es sugestiva e interesante. El Sumario nos da una idea de los propósitos que animan a los innovadores de dicha publicación, y que transcribimos a continuación:

"Fuenteovejuna y la tragedia popular", por Dámaso Alonso; "El Teatro de Eugenio O'Neill", por Paul Nizan; "Paso de las Aceitunas", por Lope de Rueda; "Tragedia de Ensueño", por Valle-Inclán.

Contiene además unas notas de orientación que sirven al lector

La labor del ministerio de Agricultura

(Viene de la primera plana.)

recen oportunas las llamadas colectivas del montón.

Cree que debe dejarse libremente al campesino organizarse en la forma más simple, para que después vayan desarrollándose los medios de colectivización.

Ahi tenéis —termina diciendo— nuestra política. Ya llegará el día que como en la U. R. S. S. podamos decir "gozar de esa vida que habéis sabido vosotros crearos". Es preciso trabajar todos, unidos todos los trabajadores, todos los antifascistas para llegar a la victoria. (Gran ovación).

El presidente Mateo, cierra el acto con unas palabras de elogio a la labor del Ministro de Agricultura y el campesino español y el público puesto en pie hace el saludo antifascista a los acordos de La Internacional y del Himno de Riegos.—Febus.

para introducirse en las modalidades del nuevo teatro. Se proponen "renovar en algo el desdichado panorama del teatro español, donde bajo títulos nuevos se prolongan la estulticia, los intereses del teatro burgues". Aplaudimos con entusiasmo la aparición de la revista, sumida como está la escena española en el marasmo de los antiguos prejuicios. Si la divulgación de sus principios llega a convencer a nuestros intelectuales, se habrá conseguido un gran paso hacia el afianzamiento del arte al servicio de la guerra y de la revolución.

Cartelera de espectáculos

TEATRO MUNICIPAL

A las 7 y tarde y 10 noche GRANDIOSO FESTIVAL BENEFICO pro primer Batallón de Guerra Química Anti-Gas, en el que se rifará una careta contra los gases, interviniendo un notable conjunto de artistas de VARIETES.

SALON ROYAL

A las 7 y 9'45
EXITO de la película de la METRO GOLDWYN, titulada "EL PECADO DE MADELON"
GRAN EXITO de la producción de la METRO GOLDWYN, en español, titulada "ESCANDALO DEL DIA"

CAPITOL CINEMA

A las 7 y 9'45
EXITO de la película de la UNIVERSAL, titulada "AMORES DE UN DIA"
FORMIDABLE EXITO de la producción METRO GOLDWYN, hablada en español
"ASI AMA LA MUJER"

ESCOLARES

El Comité de la F. E. T. E. acaba de recibir un telegrama del Secretario General y Director General de 1.^a Enseñanza, camarada César G. Lombardía, en el que comunica lo siguiente:

"Asunto urgente Colonias oblige hacer viaje a Madrid, no pudiendo por ello asistir clausura vuestro cursillo. — En representación Ejecutiva F. E. T. E. irá a este acto el compañero Amo. — Saludos."

EL COMITE.

